



Quiero ser Cirujano/a Plástico...

¿Por qué elegir el Hospital La Paz para serlo?

- Un servicio con un gran volumen de pacientes (4-5 quirófanos diarios).
- Amplia variedad de patologías: mano, plexo braquial, quemados, transgénero, linfedema, mama...
- Organización de las rotaciones por Secciones de forma estructurada
- Reconstrucciones microquirúrgicas semanales
- Guardia con adjunto de presencia y localizado de Reimplantes
- Posibilidad de hacer microcirugía experimental
- Por su buen ambiente y libranza de las guardias

#QuieresSerHULP?

